

# stadtgespräch

**DAS NÄCHSTE  
STADTGESPRÄCH  
ERSCHEINT AM  
27. JULI 2018**



TaktArt legte zum fünfjährigen Bestehen einen fulminanten Auftritt mit zwei Zugaben hin.



Auch Tangstedts Ex-Bürgermeister Detlef Goos (FDP) war mit seiner Frau Ingrid Quentin-Goos zum Feiern gekommen.



Der kleine Karl, mit elf Lebensmonaten das jüngste Vereinsmitglied, kam auf den Armen von Mama Julia Geisler auf die Party.

## Feier mit Pauken und Trompeten

Fünf Jahre gibt es das Orchester TaktArt

**TANGSTEDT** Im wahrsten Sinne des Wortes mit Pauken und Trompeten hat das Tangstedter Orchester TaktArt am Wochenende sein fünfjähriges Bestehen in der Turnhalle am Brummerackerweg gefeiert. Mehr als 250 Besucher wa-

ren erschienen, um die von dem Prisdorfer Musical-, TV- und Youtube-Star Sebastian Gniechel moderierte Fest-Sause zu erleben. Danach wurde bis in die frühen Morgenstunden geschwoft. *Fotos und Text: Stephan Hoppe*



Hatten „einfach Lust auf Musik“: Thomas Hirsch (links) und Dirk Jörgensen.



Gerold und Rita Pietsch aus Tangstedt genossen den Abend.



Moderator Sebastian Gniechel (von links), TaktArt-Vorsitzender Frank Stürze und Erik Geisler (Musikalischer Leiter) trafen vor dem Startschuss zur Party letzte Vorbereitungen.



Tangstedts Bürgermeisterin Henriette Krohn (parteilos) war mit ihren Söhnen Christoph (links) und Thomas erschienen. Gatte Thorsten holte die Getränke.



Jessica Werner und Tochter Lenja-Marie waren schon vor dem ersten Akkord von Takt Art in bester Stimmung.

»Sehen & gesehen werden« wird präsentiert von: